
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 220 del 25/06/2020

Oggetto: Interrogazione della consigliera Garnier relativa agli aiuti 
economici ai circoli.

(Risponde Biancalani Luigi)

    

 Premesso che:

- sulla cronaca locale del 26.05.2020 è stato pubblicato un articolo in cui è emerso che i circoli 

a seguito del lockdown sono in difficoltà economiche

 Considerato che:

- la crisi ha toccato tutti i settori economici

Interrogo la S.V. per sapere:

-se questa A.C. ha erogato dei contributi economici nel 2019 a quali circoli e per quali importi?

-se verranno erogati aiuti economici ai circoli a seguito del lockdown? 

-se proseguirà il progetto per la raccolta di pacchi alimentari?
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